



向日葵の花のように、太陽(前)に向かい。希望を持ち逞しく生きていく人になることを願って。

26名が入学式にて第一歩を踏み出す！

4月10日(月)真狩村公民館にて入学式が行われました。地元の真狩中学校をはじめ、全道16校の中学校から26名が入学しました。生徒はホームルームから式まで終始緊張している様子でしたが、それと同時に新しい生活が今日から始まるという意気込みと希望を抱いている様子も伺えました。

翌日は対面式で2・3年生に温かく迎え入れられ、各学年の自己紹介や動画などを見て、緊張も徐々にほぐれ、楽しんでいる様子でした。

新型コロナウイルスに対する対策が徐々に緩和され、できなかった行事や取り組みが再び行われる可能性が高く、より生徒が楽しんで充実した学びの環境で過ごせるよう、学校全体が一丸となって今年度も進んでいきます。



令和5年度転入者



- ・校長 加藤 和則 (かとう かずのり)
- ・教諭 山田 沙恵子 (やまだ さえこ)〈農業科〉
- ・教諭 戸塚 雄一 (とつか ゆういち)〈外国語科〉
- ・教諭 山川 哲平 (やまかわ てっぺい)〈保健体育科〉
- ・講師 望月 虎太郎 (もちづき こたろう)〈理科〉

5月の行事予定

- ・11日(木) クラス意見発表大会
- ・15日(月) 3年生インターンシップ
- ↓
- 19日(金)
- ・24日(水) 交通安全教室
- ・25日(木) 校内意見発表大会
- ・26日(金) 定通体連後志壮行会
- ・27日(土) 定通体連後志支部大会
- ・31日(水) 前期中間考査1日目